



MEMORANDUM OF UNDERSTANDING PROTOCOLE D'ACCORD

Birmingham, 4 September 2026
Birmingham, le 4 septembre 2026

Nigel Farage, Leader of Reform UK and
Jordan Bardella, président du Rassemblement
National

MEMORANDUM OF UNDERSTANDING

PROTOCOLE D'ACCORD

Whereas the United Kingdom and France have a long and proud shared history as allies and partners.

Whereas Reform UK and Rassemblement National are parties in the sovereigntist tradition and are both committed to the primacy of the nation state, secure borders, the expulsion of illegal migrants and the preservation of their national identity.

Whereas it is in the mutual interest of both the United Kingdom and France to stop illegal migrants crossing the English Channel given they are flagrantly breaking our laws, pose a threat to our peoples and impose vast costs on our communities.

Whereas Reform UK is committed to stopping the invasion of the United Kingdom by small boats through the interception of those boats and the return to the point of departure of the persons on board, and is further committed to detaining and deporting all illegal migrants in the United Kingdom.

Whereas Rassemblement National has put before the French people a plan to take back control of immigration and thus significantly reduce the presence of illegal migrants on French territory.

Whereas international laws, including the European Convention on Human Rights, must not constrain sovereign nations from securing and defending their borders.

As represented by Nigel Farage, the Leader of Reform UK, and Jordan Bardella, President of Rassemblement National, our two parties hereby affirm that should our parties form the next Governments of the United Kingdom and France, respectively, we will ensure that our Governments abide by the following commitments:

Considérant que La France et le Royaume-Uni partagent une longue et glorieuse histoire d'alliés et de partenaires.

Considérant que le Rassemblement National et Reform UK sont des partis issus de la tradition souverainiste et sont tous deux attachés à la primauté de l'État-nation, à la sécurité des frontières, à l'expulsion des migrants illégaux et à la préservation de leur identité nationale.

Considérant qu'il est de l'intérêt mutuel de la France et du Royaume-Uni d'arrêter les traversées de migrants illégaux dans la Manche, dans la mesure où ils violent de manière flagrante nos lois, représentent une menace pour nos populations et imposent des coûts considérables à nos peuples.

Considérant que Reform UK s'engage à stopper l'invasion du Royaume-Uni par les petites embarcations en interceptant ces embarcations et en ramenant jusqu'à leur point de départ les personnes se trouvant à bord, et s'engage en outre à détenir et à expulser tous les migrants illégaux présents au Royaume-Uni.

Considérant que le Rassemblement National propose au peuple français une politique visant à reprendre le contrôle de l'immigration et de réduire ainsi drastiquement la présence de clandestins sur le territoire français.

Considérant que les lois internationales, y compris la Convention européenne des droits de l'Homme, ne doivent pas empêcher les nations souveraines de sécuriser et de défendre leurs frontières.

Représentés par Jordan Bardella, président du Rassemblement National, et Nigel Farage, chef du parti Reform UK, nos deux partis affirment par la présente que, dans l'hypothèse où nos partis formeraient les prochains gouvernements respectifs de la France et du Royaume-Uni, nous veillerons à ce que nos gouvernements respectent les engagements suivants:

1. Our two countries commit to pursuing a restrictive national immigration policy that puts an end to any incentive for illegal immigration, in particular by implementing unprecedented measures to combat illegal working, prohibiting any legal status for undocumented migrants and restricting access to welfare for illegal migrants. This includes the necessity of preventing the passage of illegal migrants via cross-Channel routes, including via juxtaposed controls.
2. France will do its utmost to stop all departures of illegal migrants by boats or other modes of transport to the United Kingdom from French soil.
3. Both countries recognise the need to establish immediately a mechanism for assessing the full costs of bilateral border protection agreements, on a jointly defined basis. This mechanism will ensure that these costs are shared equitably each year.
4. When an illegal migrant arrives in the United Kingdom from France, they will be immediately detained and deported to their home country without the ability to claim asylum given they will have passed through safe countries on their way to the United Kingdom.
5. The United Kingdom will intercept boats which have launched from French shores and entered British territorial waters and will return the persons on board to France. France will ordinarily accept these persons, who will be repatriated to their home country in accordance with the law in force in France concerning expulsion.

Done in Birmingham this 4th of September 2026.

.....
Nigel Farage, Leader of Reform UK

1. Les deux pays s'engagent à mener une politique migratoire nationale restrictive qui met fin à toute incitation à l'immigration illégale, notamment en mettant en œuvre de mesures sans précédent de lutte contre le travail clandestin, en refusant toute régularisation de clandestins, ainsi qu'en restreignant l'accès aux aides sociales non contributives aux migrants irréguliers. Cela inclut la nécessité d'empêcher le passage de migrants illégaux par les voies transmanche, y compris par les contrôles juxtaposés.
2. La France fera tout son possible pour stopper tous les départs de migrants illégaux par embarcation ou par tout autre mode de transport à destination du Royaume-Uni depuis le sol français.
3. Les deux pays reconnaissent la nécessité de mettre en place immédiatement un mécanisme d'évaluation des coûts complets des accords bilatéraux de protection des frontières, sur une base conjointement définie. Chaque année, ce mécanisme garantira une prise en charge équilibrée de ces coûts.
4. Lorsqu'un migrant illégal arrivera au Royaume-Uni en provenance de France, il sera immédiatement placé en détention et expulsé vers son pays d'origine, sans possibilité de demander l'asile, étant donné qu'il aura traversé des pays sûrs avant son arrivée au Royaume-Uni.
5. Le Royaume-Uni interceptera les embarcations parties des côtes françaises et pénétrant dans les eaux territoriales britanniques et ramènera en France les personnes se trouvant à bord. La France reconduira ces personnes vers leur pays d'origine conformément au droit en vigueur en France en matière d'expulsion.

Fait à Birmingham, le 4 septembre 2026.

.....
Jordan Bardella, président du Rassemblement National

